

LES JUDOKAS A L'HONNEUR



Le CREPS de Strasbourg a accueilli le mercredi 27 janvier les championnats académiques de judo UNSS. Cette compétition scolaire était ouverte à tous les élèves d'Alsace scolarisés en 5ème et 4ème. 10 représentants du collège ont fait le déplacement pour tenter de décrocher leur qualification directe pour le championnat de France par équipe d'établissement.

La tâche s'avérait compliquée pour nos jeunes judokas, opposés notamment aux jeunes sportifs de la classe départementale de Brunstatt, 3ème du dernier championnat de France.

Au final, l'équipe du collège, pour sa première participation, a obtenu une belle seconde place.

En individuel, Océane OBERT et Levan OLHESASHVILI ont brillamment décroché le titre de champion d'académie.

Hector SEILER, Gil KIEFFER, Thomas RICHERT et Mathieu HEILI se sont classés vice-champions d'académie après avoir réalisé une belle compétition.

Islana DOLGUIEVA, Lenny ANDRES et Killian ISSELE sont montés sur la 3ème marche du podium. Gaël HOUILLIEZ a quant à lui obtenu une quatrième place dans une catégorie très relevée.

Deux semaines plus tôt, trois autres élèves du collège ont également participé au championnat d'Alsace. Koertis KARL décroche le titre de champion d'Alsace, Héloïse HAMM obtient une belle seconde place dans la catégorie « lycée », et Haider MAMERI monte sur la 3ème marche du podium.

Au-delà de ces très bons résultats, c'est l'excellent état d'esprit et l'attitude exemplaire de nos judokas qui marqueront cette première expérience.